

TARN LIBRE
8/12/17.
Albi

19

Les échos de la cité

Rassemblement devant une antenne- relais

L'association CMGA invite les habitants à se rassembler le 9 décembre à partir de 15 h 30 devant l'antenne-relais située au 2 route de Millau (rond point du Caussels (face géant Casino) à côté de la Banque Populaire. L'antenne sera réhaussée de 4 mètres (30 à 34 mètres). Sa puissance d'émission sera au moins doublée et ce n'est qu'un début... Ceci va impacter fortement les habitations, qui vont perdre de leur valeur et toucher le parc de la Mouline, sentier sauvage compris, avec une émission 24 h/24 d'ondes électro-magnétiques dont personne n'est maintenant dupe de l'éventuel danger. L'association a déposé un recours légal en mairie avec une pétition qui a circulé dans le quartier (près de 3 800 signatures). Contact : www.pas-de-linky-ici.fr ou 09 50 87 09 59.

Linky en feu



Neuf mois de vie pour les sept compteurs linky...

C'est bien un compteur linky qui a pris feu le 29 novembre peu avant 2 h 30 du matin rue de la Piale (voir notre édition du 1er décembre). Plus exactement sept compteurs. La pose de ces compteurs a eu lieu neuf mois auparavant. Ce qui, d'après un ingénieur "exclut un problème de serrage de pose"

comme cela arrive parfois... Toujours d'après cet ingénieur et au vu des photos, "il s'agirait d'une fragilité due au passage de courants forts qui, renforcé par la proximité des compteurs - qui s'excitent entre eux quand ils sont trop proches - auraient ainsi pu déclencher cet incendie..."

TARN LIBRE 8/12/17.